



**Im Jahre 1979** wurde **Josef Deffner** vom damaligen Vorsitzenden und heutigen Ehrenvorstand **Josef Marb** als Chorleiter des Männergesangvereines **Liederkranz Meitingen** engagiert. Nach einer fünfjährigen Auszeit schwingt der Biberbacher Vollblutmusiker nun 40 Jahre lang den Taktstock bei den Meitinger Sängern. Kürzlich fand im Meitinger Bürgersaal das Frühlingskonzert statt. Es war der würdige Rahmen, um ihm für seine langjährige Dirigenten-Tätigkeit zu danken und ihn zu ehren. **Josef Marb** überreichte dem Jubilar eine Urkunde und Ehrennadel des Chorverband Bayerisch Schwaben. Foto: Dominik Meyr